

<a href="#">ACTU LOCALE</a>	<a href="#">Toulouse</a>	<a href="#">Ariège</a>	<a href="#">Aude</a>	<a href="#">Aveyron</a>
<a href="#">Haute-Garonne</a>	<a href="#">Gers</a>	<a href="#">Lot</a>	<a href="#">Lot-et-Garonne</a>	
<a href="#">Hautes-Pyrénées</a>	<a href="#">Tarn</a>	<a href="#">Tarn-et-Garonne</a>		

Mercredi 01 Jui - 22:50

Fête : St Thierry

Accueil » Grand Sud » Haute-Garonne

Recherche sur la dépêche.fr

OK

## Montastruc-la-Conseillère et sa région

[ACTU](#)[PRATIQUE](#)[SPORTS](#)[LOISIRS](#)[« Haute-Garonne](#)Publié le 29/05/2009 14:18 | [LaDepeche.fr](#)

### Montastruc-la-Conseillère. «Les Chaînes dorées», ballet magique à Couleurs Pastel



'Les Chaînes dorées' comme des sculptures vivantes.

Soudain une musique s'élève au dessus des bavardages, lors du dernier vernissage à Couleurs Pastel. Déjà un cube posé au sol intrigue les spectateurs. Quand, de la foule se détache une fille, belle, souple comme une liane. Elle monte sur le cube. Son ballet commence, tout son corps danse, si élégant, si expressif, se lovant sur la musique. La foule devient silencieuse, médusée. Quand une deuxième puis une troisième la rejoignent. Dès que l'une montre quelque contrainte imposée par la vie, soucis, chagrin, solitude, les autres en prennent conscience et la soutiennent dans une danse qui sait dire sans mot dire. Dans ce ballet contemporain, 'Nos chaînes dorées' de la compagnie Sara Ducat, les danseuses ont ce talent, parler avec le corps, tout le corps, nous communiquer émotions et sensations dans une grande simplicité de

costumes ou rien d'inutile ne trouble l'œil. Chaque mouvement est riche de sens. « Ce qui nous intéresse, dit Sara Ducat, leur chorégraphe, c'est de rentrer dans l'univers des gens ailleurs que dans un théâtre. Traiter des maux sur des mots. Comme dits par des sculptures qui se mettent à vivre. J'aime qu'une des danseuses soit noire. Ce métissage rend les messages encore plus accessibles. Savoir prendre conscience de l'autre, le soutenir »

Sculptures vivantes, qui s'expriment dans une grâce rare, une gestuelle raffinée, sensuelle et efficace, qui se fait douce ou se fait vive tour à tour selon les émotions dictées par l'âme. Et que le corps tout entier répercute, pour nous parler de cette solidarité humaine si souvent salvatrice.

[www.mysapce.com/cie\\_saraducat](http://www.mysapce.com/cie_saraducat)

Imprimer



Envoyer à un ami



S'abonner à ce flux RSS



+ Augmenter



- Diminuer

#### Sur le même thème :

[Trois jours aux couleurs de l'Espagne](#)

[Un ballet contemporain sur fond de flamenco](#)